
«Быть может, потомство будет

признательно мне за то, что я

показал ему, что древние не все

знали, и это может проникнуть в

сознание тех, которые придут

после меня для передачи факела

сыновьям, как говорит великий

канцлер Англии, следуя чувствам

которого, я добавлю: «Многие будут

приходить и уходить, а наука

обогащается».

Пьер де Ферма


